



## IKA UNAIR Wilayah Inggris Gelar Silaturahmi dan Konsolidasi Alumni

**IKA UNAIR** - Ikatan Alumni (IKA) Universitas Airlangga (UNAIR) wilayah Inggris menggelar agenda silaturahmi dan konsolidasi pada Senin (28/8/2023). Acara yang berlangsung pukul 16.00 waktu Inggris tersebut menghadirkan Ketua Umum PP IKA UNAIR Khofifah Indar Parawansa yang sekaligus merupakan Gubernur Jawa Timur, hingga Duta Besar Republik Indonesia untuk Britania Raya yaitu Desra Percaya PhD. Kedua sosok ini juga merupakan alumni UNAIR. Agenda ini tidak hanya hadir IKA UNAIR wilayah Inggris tapi IKA UNAIR wilayah Amerika Serikat ikut hadir secara virtual.



Prof Delvac Oceandy MD PhD, alumnus Fakultas Kedokteran UNAIR yang saat ini menjadi Pakar Medical Science di University of Manchester mengatakan bahwa pertumbuhan alumni UNAIR di Inggris semakin pesat. "Dulu saat pertama kali saya datang ke Inggris, jumlah alumni UNAIR hanya sedikit. Tapi sekarang sudah ada sekitar 35 orang yang ada di sini," katanya.

## ACEC UNAIR Datangkan Co-Founder Riliv.co Bagikan Tips Eksplor Pasar



**IKA UNAIR** - Airlangga Collaborative Entrepreneur Camp (ACEC) Universitas Airlangga (UNAIR) kembali menggelar Ideapreneur untuk minggu ketiga pada Senin (21/8/2023). Bagian dari program Wirausaha Merdeka Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) Republik Indonesia itu mengusung tajuk 101 Market Exploration.

Peserta ACEC UNAIR berkesempatan langsung belajar dari Audrey Maximillian Herli, co-founder dari Riliv.co. Tidak hanya jadi salah satu pemilih sebuah start-up, ia juga pernah mendapatkan penghargaan sebagai Forbes 30 Under 30 Class tahun 2020.

Dalam kesempatan tersebut, Audrey membagikan pengalamannya dalam memulai bisnis, khususnya dalam mengeksplor pasar. Menurutnya, why atau mengapa merupakan unsur penting pertama yang harus calon entrepreneur pertimbangkan dalam memulai bisnisnya.

## Alumnus Vokasi UNAIR Bagikan Pengalaman Kecakapan Kerja

**IKA UNAIR** - Fakultas Vokasi Universitas Airlangga (FV UNAIR) telah berhasil menelurkan alumni kebanggaan yang berkarier di berbagai bidang. Salah satunya Adinda Putri yang kini menekuni beberapa profesi lintas bidang, yakni reporter, presenter, model dan bintang iklan, bahkan dalam dunia akting.

Kiprah Adinda dalam berkarier telah membawanya menjelajahi berbagai profesi. Adinda juga sempat menjajaki sejumlah panggung kontes kecantikan, hingga mendapatkan gelar Miss Indonesia Kalimantan Timur 2015, Duta UNAIR Favorit 2016, serta Miss Earth Indonesia Animal Welfare 2018.



Pada Virtual Gathering Alumni FV UNAIR (26/08/2023), Adinda membagikan pengalaman dan pengetahuannya seputar employability skills atau kecakapan kemampuan kerja.



## Indonesia Negara Hukum, Buku Alumnus UNAIR Peringati Hari Konstitusi



**IKA UNAIR** - Alumnus Fakultas Hukum (FH) Universitas Airlangga (UNAIR) HMI el Hakim SH MH menerbitkan buku judul Indonesia Negara Hukum. Buku kesepuluhnya itu lahir untuk menyambut Hari Konstitusi yang jatuh tepat pada 18 Agustus, sehari setelah kemerdekaan Indonesia.

Advokat yang akrab dengan sapaan Cak Hakim melihat jika perubahan besar yang membawa masyarakat pada perdebatan tak berujung. Literasi dapat menjadi salah satu jawaban agar perkara tersebut memiliki wadah yang sarat akan tanggung jawab.

## ACEC Ideapreneur Week Berikan Inspirasi dan Kiat Sukses Bangun Bisnis

**IKA UNAIR** - Alumni Universitas Airlangga (UNAIR) yang juga CEO PT Lentera Alam Nusantara, M Fairuzzuddin Zuhair SSi atau Fairuz memberikan wawasan kepada para peserta Airlangga Collaborative Entrepreneur Camp (ACEC) Ideapreneur Week #2. Acara yang diadakan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR itu menghadirkan narasumber yang kompeten dalam dunia bisnis untuk membagikan pengalaman serta kiat sukses merintis dan mengelola usaha. Acara berlangsung secara hybrid di Auditorium Candradimuka, GKB, Kampus MERR-C pada Senin (14/08/2023).



Mengusung tema Innovation and Entrepreneurship Strategy, Fairuz membawakan paparan dengan penuh semangat. Ia memulai paparan dengan berbagi kisah perjalanan dari status seorang mahasiswa hingga menjadi CEO PT Lentera Alam Nusantara yang bergerak dibidang pengolahan sarang wallet. ACEC Ideapreneur Week #2 berhasil menghadirkan atmosfer inspiratif dan penuh semangat untuk para peserta yang memiliki minat dalam dunia kewirausahaan.

## IKA UNAIR Ajak Mahasiswa Lanjutkan Studi ke Luar Negeri



**IKA UNAIR** - Ikatan Alumni (IKA) Universitas Airlangga (UNAIR) Komisariat Kedokteran menggelar Sharing Session. Kegiatan itu membahas tentang "Peluang Setelah Melaksanakan Studi di Universitas Luar Negeri dalam Bidang Kesehatan". Kegiatan itu terlaksana pada Senin (21/8/2023) di Kampus Dharmahasada-A, Universitas Airlangga.

Dr Bambang Wicaksono SpBP-RE Subsp EL(K) selaku Sekretaris Umum Ikatan Alumni Komisariat Kedokteran UNAIR memberikan sambutan. Menurutnya kegiatan ini untuk mahasiswa dan alumni FK UNAIR agar terus berkiprah hingga kancah internasional.

"Kemajuan teknologi dan saintek kedepannya akan lebih masif lagi. Jika hanya terpaku dalam skala nasional atau regional saja, maka kita akan tertinggal jauh. Oleh karena itu, slogan excellence with morality itu benar-benar harus terwujud dalam suatu tindakan nyata dan aksi yang jelas," paparnya.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

### CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id  
 info@unair.ac.id @ika\_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>